

Pourquoi « Génération Diversités » ?

Au lendemain des attentats en Belgique, le bourgmestre de Bruxelles, Yvan Mayer, surmontant sa douleur et sa colère, s'exprimait ainsi : "Nous devons continuer à construire une société inclusive. C'est la mixité qui produit les progrès de notre société. C'est par l'éducation, les sciences et la culture que l'on vaincra les ténèbres.»

Face à la violence aveugle, à la folie meurtrière, quel plus bel exemple à donner que celui de notre résistance, de notre solidarité, de notre foi dans les arts, la science, l'éducation, pour mener le combat contre la barbarie ! C'est la raison d'être du Collectif Générations Diversités et de notre manifestation artistique à Alfortville qui perpétue la philosophie du Festival des Droits Humains et des Cultures du monde que j'avais lancé avec Georges Boukoff, en 2008, comme maire de L'Haÿ-les-Roses.

C'est toujours la même volonté de promouvoir l'éducation artistique, la mixité sociale, la diversité culturelle qui nous anime ; c'est toujours la même passion de la lutte contre l'intolérance, le racisme et toutes les formes de discrimination qui nous motive ; c'est toujours l'impérieuse nécessité de défendre les libertés qui nous guide, partout où elles sont bafouées, comme nous l'avons fait lors de « la Révolution de la dignité », aux côtés de nos amis artistes militants tunisiens.

Nous poursuivons cette mission par les Rencontres de la Création et de la Diversité, avec des associations d'Alfortville, de Créteil, de L'Haÿ-les-Roses, et le partenariat de Sciences Po. 80 artistes du Val-de-Marne et d'une grande école, de toutes origines ethniques, sociales et culturelles, qui ne se connaissaient pas il y a trois mois, se sont fédérés au sein du Collectif Générations Diversités pour créer un spectacle rendant hommage à l'action des femmes en politique. Quel défi !

Cette initiative est parrainée par le Directeur de Sciences Po, Frédéric MION, le Sénateur Maire d'Alfortville, Luc CARVOUNAS, le Député-Maire de Créteil, Laurent CATHALA, ainsi que par Michelle SABBAN, Vice-présidente de l'Internationale socialiste des femmes Méditerranée Nord et Sud. Je les remercie chaleureusement pour leur précieux soutien.

C'est l'esprit de résistance qui fonde Générations Diversités, mais aussi l'esprit de partage et de générosité. Ainsi, vous verrez sur scène des personnes qu'on a pris l'habitude d'appeler « les migrants » comme s'ils constituaient une race à part ! Ils sont syriens, égyptiens, maghrébins, afghans, bangladais ; ils sont ce que nous aurions été si la France avait sombré dans l'horreur de la guerre civile et le chaos de l'exode ; ils sont comme nous si nous avions tout perdu. Ils sont venus nous offrir leurs espoirs, ainsi que la beauté de leurs chants et de leurs danses.

C'est grâce au magnifique travail d'une équipe de militants associatifs encadrés par Delphine KECLARD et Alexandra VISSAC, et d'une troupe d'étudiants et d'artistes talentueux du Val-de-Marne et de Sciences Po, formée par Georges BOUKOFF, directeur des Rencontres de la Création et de la Diversité, que nous pouvons vous présenter un spectacle qui reflète la nature de notre engagement, et vous inviter à nous rejoindre afin de relever ensemble de nouveaux défis.

Patrick SÈVE
Président d'honneur du Collectif Générations Diversités
Ancien Député-Maire de L'Haÿ-les-Roses

SciencesPo

Alfortville

LES RENCONTRES DE LA CRÉATION ET DE LA DIVERSITÉ



Le Collectif Générations Diversités

En partenariat avec Sciences Po et la municipalité d'Alfortville

présente

LES AFFAMÉES



Avec la participation de 80 artistes de Sciences Po, d'Alfortville, de Créteil et L'Haÿ-les-Roses et le concours du GRAC, du BDA de Sciences Po et de l'association Haute Fréquence

Contact : generations.diversites@gmail.com



PROGRAMME